
FOR SINCE AGO

ENONCE DE L'EXERCICE :

Mets le verbe entre crochets au temps qui convient (temps passé) et complète avec for, since, ago etc... (si 
nécessaire)

 1) AGO

Il s'emploie toujours avec le past simple.
exemple : I went to London three weeks AGO
                    (je suis allé à Londres IL Y A trois semaines)

 2) WHILE (pendant que)

Il s'emploie souvent avec le past - BE+ING.
exemple : WHILE I was sleeping, the telephone rang
                    (PENDANT QUE je dormais, le téléphone sonna)

 3) FOR

Il exprime une notion de durée, le temps écoulé depuis le début de l'action.
Il est souvent employé avec le present perfect ou past perfect, simple ou BE+ING.
On peut le traduire par DEPUIS ou Cela FAIT...QUE

exemple : I've been working FOR three hours
                            (CELA FAIT trois heures QUE je travaille)
                ou: (Je travaille DEPUIS trois heures)

 4) SINCE

Il indique le début de l'action, un moment précis.
Il s'emploie souvent avec le present perfect ou past perfect, simple ou BE+ING.

exemple : He's been sleeping SINCE yesterday
                              (il dort DEPUIS hier)

 5) HOW LONG

C'est un pronom interrogatif, il s'emploie donc dans une question en tête de celle-ci.
How long = depuis combien de temps

Il est souvent employé avec le present perfect ou past perfect, simple ou BE+ING.
Il est d'ailleurs plus souvent utilisé avec une forme BE+ING qui permet de donner une valeur d'inaccompli à 
l'action.

exemple : HOW LONG have you been waiting for ?
                    (DEPUIS COMBIEN DE TEMPS attends-tu ?)

 REMARQUE

"FOR" et "HOW LONG" peuvent être utilisés tous les deux avec d'autres temps que ceux mentionnés ci-dessus.



Ils ont alors les significations respectives suivantes de "pendant, pour" et "pendant combien de temps, pour 
combien de temps".


